
 

 

 

 zu TOP …….... 
 

 

 

 

 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1453/2012 zur Sitzung  am 05.09.2012 

 

 Römischer Meilenstein (CDU) 
 
 Bereits in der Stadtratssitzung am 31. August 2011 hatte die CDU-Stadtratsfraktion in ei-
ner Anfrage das Denkmal „Römischer Meilenstein“ thematisiert und die Verwaltung ge-
fragt, ob dieser durch eine bessere Platzierung aus seiner Abseitslage befreit und durch 
zusätzliche Informationen aufgewertet werden könne. Die Verwaltung teilte in ihrer Antwort 
mit, dass dagegen keine prinzipiellen Bedenken bestünden. Auch sei das Stadtplanungs-
amt auf Initiative von Seiten der unteren Denkmalschutzbehörde und des Landesarchäo-
logen bereits gebeten worden, einen Gestaltungsvorschlag zu entwickeln. Bis zum heuti-
gen Tag ist in dieser Angelegenheit jedoch keine positive Veränderung zu erkennen. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich einer anderen Platzierung des römischen 
Meilensteins und einer Aufwertung durch zusätzliche Informationen? 

 

 

 

 

Hannsgeorg Schönig 

Fraktionsvorsitzender 
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